

ラストスパート月間積立増資増やそう!

2月累計

4月～1月

あかるいまち21

No.1107号 2018年2月8日 組織部 TEL082-532-1264

組合員ふやし

21人

1140人

出資金ふやし

160万円

8857万円

純増

52万円

1328万円

安産亭徳丸さんだけじゃないんです…♪♪

1月19日、東区北支部でも新年会を行いました。

今年の新年会の目玉は、何と言っても『秋風亭小まゆ』さんの落語！これがとても生協と縁が深いのです。始まりは昨年支部総会。安産亭徳丸さんの落語を見た組合員さんがピン！と来て、すぐに弟子入り志願！…ではありませんが、徳丸さんに落語を覚えてもらえるところを紹介してもらいました。それから一年も経っていませんが、今回、その組合員さんがお師匠さんから芸名をもらい、堂々とした落語を披露してくれたのです。ご本人は「まだまだ…」と謙遜されていましたが、テンポ良く迫力あるせりふ回しに、会場には笑いと拍手があふれました。次は徳丸さんとの豪華共演！？これからが楽しみです♪

その他にも、「安倍九条改憲 NO！」学習ビデオの視聴、朗読、お弁当と、盛りだくさんでした。

「いくつになっても輝ける」ということを体現してくれた小まゆさんからみんなが元気と勇気をもらい、本当におめでたい新年会になりました。東区北支部も負けじと、今年もがんばっていきましょう！



中区南支部 百歳体操始動

中区南支部は、マダムジョイ江波店で毎月第一金曜日に血圧測定など健康チェックを15年以上にわたって行ってきました。その同じ場所で、江波地域包括支援センターさんと共催で、毎週火曜日にいきいき百歳体操を1月23日(火)から始めました。

近年は、超高齢化社会と言われ、国や自治体、地域をあげて、人とのつながりや絆を大切に、健康寿命を延ばして元気で楽しく長生きしましょうと呼びかけられています。中区南支部も広島市の「高齢者いきいき活動ポイント事業」の取り組みに合わせて、いろいろな活動を行なっています。

今回は、江波地域包括支援センターさんに相談に乗ってもらい、またマダムジョイさんにも会場提供を快く引き受けて頂き始める事ができました。

初日は寒～い中にもかかわらず、お知り合い同士で誘い合ってこられ、32名が参加されました。

このいきいき百歳体操は、支部として初めての取組となります。できれば自治会や老人会の垣根を越えて、地域の皆様の協力をいただきながら、長く続けていきたいと思っています。どうぞ末長くご協力をお願い致します。



協同組合がよりよい社会を築きます